



## Stellungnahme von Islamic Relief Deutschland

Immer wieder werden wir mit dem unbegründeten Pauschalvorwurf konfrontiert, radikale Organisationen zu unterstützen oder Verbindungen zu solchen Organisationen zu unterhalten.

Dem treten wir mit aller Entschiedenheit entgegen: Islamic Relief Deutschland unterstützt keine radikalen Organisationen und pflegt auch keine Kontakte zu radikalen Gruppen oder Einzelpersonen. Islamic Relief Deutschland lehnt jede Form von Gewalt und Extremismus vorbehaltlos ab.

Islamic Relief Deutschland benennt all seine Kooperationspartner öffentlich, verhält sich also maximal transparent. Sollte uns jemals bekannt werden, dass eine Partnerorganisation sich radikal betätigt, würden wir die Beziehungen sofort abbrechen und die staatlichen Stellen, mit denen wir im ständigen Dialog stehen, umgehend in Kenntnis setzen. Bis heute ist kein einziger Fall bekannt, in dem jemals auch nur ein Cent der von Islamic Relief Deutschland akquirierten Spendengelder an irgendeine bedenkliche Organisation gegangen ist.

Haben Sie Fragen zu einzelnen Projektpartnerschaften oder zu unserem karitativen Engagement im Allgemeinen, so wenden Sie sich damit gern an uns.

Köln, April 2019

Islamic Relief Deutschland e.V.  
Max-Planck-Str. 42  
50858 Köln  
Telefon: 0221 200 499-25  
[www.islamicrelief.de](http://www.islamicrelief.de)